
Conseil d’établissement de l’école Au-Fil-de-l’Eau 2023-2024 
Séance ordinaire du mardi 6 décembre 2023 à 19 h 00  

PROCÈS-VERBAL 

 
Présences: Emilie Bélisle-Daly (substitut), Marie-Ève Charbonneau, Gabrielle Domingue-Kingsbury, Annie Durelle 
(substitut), Annick Lacaille, Maude Lemay-Brisebois, Émilie Muloin, Véronique P. Beauchemin, Roxanne Pelletier, 
Françoise Robert, Marie-Noële Tanguay, Marie-Hélène Vinet, Christine Fournier (directrice), Audrey Carron 
 

1. Ouverture de la séance – présence et quorum  
 
Madame Christine Fournier ouvre la séance à 19h01 après avoir constaté qu’il y a quorum. 

 

2. Nomination au secrétariat 
 

Sonia McKibbin sera secrétaire pour la séance d’aujourd’hui. 
 

3. Questions du public (10 min) 
    

(2 minutes par parent pour une durée maximum de 10 minutes)  
-Il n’y a pas de public présent à la rencontre 

4. Adoption de l’ordre du jour 

 
L’adoption de l’ordre du jour ci-dessus est proposée par Marie-Noële Tanguay et appuyée par Marie-Hélène Vinet.  
À l’unanimité 
Résolution CÉ 23/24 – 15 
 

1. Présence et quorum Constat 
2. Nomination au secrétariat  Nomination 
3. Questions du public (10 min) Information 
4. Adoption de l’ordre du jour du 6 décembre 2023 Adoption 
5. Adoption du procès-verbal du 1er novembre 2023 Adoption 
6. Suivis au procès-verbal du 1er novembre 2023 Information 
       6.1. Campagne de financement adoptée le 16 octobre 2023 (4500.00 $)  

6.2 Activités parascolaires hiver 2024                                                                                                       Adoption 
6.3 Organisation des jeux sur la cour 

7. Mot de la direction  Information 
 7.1 Vie de l’école 

7.2 Directive du MEQ sur l'interdiction des cellulaires en classe, modalités et modèle pour l'ajout aux règles de sécurité 
de l'établissement (comité vie scolaire) 

7.3 Travail du projet éducatif 23-24 
8. Travaux du conseil :  

8.1 Plan de lutte sur la violence et l’intimidation (démarche)                                                              Information 
9. Mots 

9.1. De la déléguée au comité de parents                                                         Information 
9.2. Des enseignants (Nos bons coups!) Information      

    Activités de Noël 2023 
   Activités de décloisonnement en SD en 2024 

9.3. Du service de garde (Nos bons coups!) Information 
10. Varia 
11. Levée de l’assemblée 
12.  



 

5. Adoption du procès-verbal du 1er novembre 2023 
 

Les modifications à faire: 
7.1, enlever O.P.P. Cours d’école et PEVER, les points sont traités plus bas. 
8.1 et 8.4 ajouter les noms de famille. 
 
L’adoption du procès-verbal du 1er novembre 2023 est proposée par Marie-Noële Tanguay et appuyée par Marie-
Hélène Vinet.   
  
À l’unanimité 
Résolution CÉ 23/24– 16 

 

6. Suivis au procès-verbal du 1er novembre 2023 
 
6.1  Campagne de financement adoptée le 16 octobre 2023 
Bûches de Noël. 4500$ de profit. Livraison le 15 décembre. Besoin de parent pour aider, sur appel. Marie-Noële et 
Françoise se propose pour aider. Les gens devront apporter leur sac. La campagne servait pour la cour d’école. Nous 
avons reçu un nouveau document à compléter. À compléter en janvier. 
 
6.2  Activités parascolaires hiver 2024  
  Document déposé d’une proposition pour les cours après les fêtes. (Document information) 
                Mardi Anglais 

   Mercredi échec 
   Jeudi Science et yoga                 

L’adoption de l'offre de parascolaire est proposée par Christine Fournier et appuyée par Marie-Hélène Vinet.   
 
À l’unanimité 
Résolution CÉ 23/24–17 
 
 
6.3  Organisation des jeux sur la cour 
Suite à nos discussions, le soccer a été mis en place dans la patinoire. Et maintenant avec l’arrivé de l’hiver, un 
horaire sera mis en place pour sortir les pelles, les tapis magiques etc.  
 

7. Mot de la direction 
 

7.1  Vie de l’école 
On travaille sur les comportements positifs. Le prochain défi est basé sur le rôle de l’élève. Des étoiles seront 
remplies et affichées sur la porte de classe. Il n’y a pas d’objectif à atteindre, une date limite sera déterminée. 
Du côté du personnel de l’école, nous avons un poste de PEH 30h de libre. Les groupes du SDG sont très complets, 
nous n’avons malheureusement plus de place. Il reste de la place au service du dineur. 
Le service ESCALE va bien. Les bilans sont faits, 7 places se libéreront l’année prochaine. (Départ au secondaire, 
retour à l’école d’origine etc.) Les parents sont contents du service offert.  
Le service HAMAC se place, se passe bien.  
Au régulier, on travaille fort, belle collaboration des parents. Des protocoles ont été mis en place et on continue de 
collaborer avec les professionnels.  
Maude demande ce qui se passe par rapport au code vestimentaire, est-ce que les chandails “bedaines” sont toujours 
permis? Christine maintient que la règle est toujours de mise. Un rappel sera fait aux parents en janvier. 
 
 
 



7.2  Directive du MEQ sur l'interdiction des cellulaires en classe, modalités et modèle pour l'ajout aux règles 
de sécurité de l'établissement (comité vie scolaire) 

Une nouvelle règle est mise en place par le gouvernement. Nous allons rajouter dans le code vie ainsi qu’une annonce 
aux parents; les élèves qui arriveront avec un cellulaire et/ou montre intelligente/objet intelligent à l’école, celui-ci 
sera confisqué pour la journée et remis à l’élève en fin de journée suivi par un courriel aux parents.  
 
7.3  Projet éducatif 
Le point est reporté en janvier. 
 

8. Travaux du conseil 
 

8.1Plan de lutte sur la violence et l’intimidation (démarche) 
Une nouveauté cette année demandée par le ministère, le canva est différent et les VACS doivent être ajoutés. 
Le comité a revu le plan de lutte en décembre et sera présenté en janvier aux enseignants et aux parents en 
février.  

 

9. Mots 
 
9.1 De de la déléguée au comité de parents 

Roxanne est absente. Aucune information. 
 
9.2 Des enseignants 

Activités de Noël 2023 (document à voir), les enseignants communiqueront avec les parents pour envoyer les 
activités. Les activités de décloisonnement en Sports-Découvertes en 2024, les enseignants vont organisés des 
activités pour les élèves qui restent à l’école.  

 
9.3 Du service de garde 

Nathalie Poirier qui a été technicienne pendant des années, remplace toujours Annie Lajoie. Nous n’avons pas été 
en bris de service cette année. Nous avons beaucoup de nouveaux personnels qui s’ajoutent à notre équipe. 

 

10. Varia 
Aucun point 
 

Levée de l’assemblée 
 
Tous les sujets ayant été épuisés, la levée de l’assemblée est proposée à 19h57 par Marie-Ève Charbonneau.  
À l’unanimité. 
 
 
Sonia McKibbin, secrétaire 
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